
  
 

SPD-Ortsverein Lorsch 
c/o Brigitte Sander 
Magnolienstraße 25 
64653 Lorsch 

 
 
Telefon 0 62 51 / 5 72 40 
Telefax 0 62 51 / 58 98 78 

 
 
E-Mail: info@spd-lorsch.de 
Internet: www.spd-lorsch.de 

 
Bank: Sparkasse Bensheim 
BLZ:  
Konto:   

 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

Ortsverein Lorsch 
Lorsch, 2013-08-27 

 
 

Pressemitteilung 
 
 

Hähnchen für fleißige Arbeiter 
Lorscher Sozialdemokraten sorgten für ein Mittagessen 

 

 
Auch junge Sportlerinnen und Sportler gehören zum Arbeitsteam auf dem Olympiasportplatz und sie 
ließen sich die spendierten Hähnchen der Lorscher SPD ebenso schmecken wie die älteren Arbeiter. 
 
Die Aktivitäten der Mitglieder der Fußballer des SC Olympia und der Leichtathleten des LCO Lorsch 
unterstützten am vergangenen Wochenende die Lorscher Sozialdemokraten. Dabei griffen sie zwar nicht 
zu Spitzhacke und Schaufel, aber sie machten sich nützlich durch ein Mittagessen. 40 halbe knusprige 
Hähnchen hatten die Mitglieder des SPD-Ortsvereins und der Stadtverordnetenfraktion besorgt und den 
fleißigen Hilfskräften zur Mittagspause auf dem Olympiasportplatz serviert. Dazu gab es noch 
Kartoffelsalate und Brötchen. 
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Wie die Lorscher SPD-Vorsitzende Brigitte Sander erklärte, solle mit dieser Aktion das ehrenamtliche 
Engagement der Sportler hervorgehoben werden. Es sei schon lobenswert, dass die jüngeren und älteren 
Sportlerinnen und Sportler hier mit anpackten. Für die Umgestaltung des Hartplatzes und der 
Leichtathletikanlage müssten sie Eigenleistungen von 100.000 Euro erbringen. 
 
Das sei Teil des Finanzierungskonzeptes. Walter Hartmann, Sprecher der Olympianer, zeigte sich erfreut 
über die Spende der SPD. Er war zufrieden mit der bisher geleisteten Arbeit. Alle Stunden würden exakt 
aufgeschrieben und mit der Stadt abgerechnet. Die Zusammenarbeit mit Bauamtsleiter Volker Knaup und 
mit der zuständigen Betriebskommission für Sportstätten klappe sehr gut. 


